

Arrecia lucha al Norte con bombas incendiarias

El uso de bombas incendiarias por terroristas en la zona norte; gran cantidad de "tatús" en Villa Victoria, que dificultan operativos militares y la falsedad sobre la noticia de la muerte de diez agentes de la Guardia Nacional en la "Chorrera del Guayabo", dio a conocer ayer la Fuerza Armada.

Dijo la fuente, que la inteligencia militar ha detectado que los grupos extremistas que operan en poblaciones de los departamentos de Cabañas, Chalatenango y Morazán, han estado usando bombas incendiarias, presumiblemente del material conocido como Napalm y que causa grandes estragos en siembras y árboles. Indicó el vocero que por medio de esos artefactos, las fuerzas ultraizquierdistas tratan de contener el avance de las

tropas que van en su búsqueda para desalojarlos de los lugares en que se han hecho fuertes.

Lamentablemente —se dijo—, esos explosivos aunque han retardado un tanto la ofensiva de la F. A., han dejado sentir sus peores efectos al incendiar ranchos y otras siembras agrícolas, causando graves dificultades al campesinado. Se explicó, que esas bombas, han sido suministradas a los extremistas por países caribeños "que como última vía han estado usando el Golfo de Fonseca para penetrar a territorio nacional".

Se informó también que para combatir a los extremistas, la F. A., cambiará estrategia y próximamente atacará no sólo de frente, sino que también por la retaguardia, por medio de helicópteros y aviones recientemente

Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.
ASESINADO. San Vicente. Jacinto Bermúdez Barahona, de 77 años, fue asesinado con dos de sus hijos en el lugar llamado "San Felipito". Era originario de Apastepeque.



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.
ULTIMADO. San Vicente. Ernesto Bermúdez Rivera, de 30 años, uno de los hijos del señor Jacinto Bermúdez Barahona, que fueron ultimados en "San Felipito". Padre e hijos eran muy estimados.

Marinos repelen ataque a CEL en "Las Isletas"

Marinos nacionales desatados en La Herradura, repelieron un ataque subversivo e impidieron que terroristas dinamitaran una subestación de CEL en "Las Isletas", informaron ayer fuentes autorizadas.

De acuerdo a los datos, la acción tuvo lugar ante-noche, como a las 11:30 p.m., cuando un numeroso

Pasa a la página 19

Llamado urgente a mordidos por perros rabiosos

Llamado urgente a seis personas que fueron mordidas por perros sospechosos de tener rabia, hace el inspector de Saneamiento de la Unidad de Salud de Cuscatancingo, Sr. Mario Agustín Bonilla.

Indica el inspector, que dichas personas tienen que recibir el tratamiento antirrábico, para evitarles así una muerte segura.

Las personas a las que se les hace el llamado son: Carlos Ernesto Salazar Rivera, Víctor Manuel Girón Martínez, German Enrique Escoto Valencia, Carlos Valladares Muñoz, German Canizález Arévalo y Ceferino Rivera Vane-gas.



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.
VENDEDOR. San Miguel. Eduardo González Pineda, vendedor, resultó muerto accidentalmente al ser alcanzado por disparos de arma de fuego, cuando pasaba por un lugar donde se efectuaba una balacera.

De Santa Ana

Más viviendas edificará IVU "Reparto Los 44"

El Instituto de Vivienda Urbana, interesado siempre en contribuir a la solución del problema habitacional en la Ciudad de Santa Ana, llevará a cabo

la construcción de un nuevo grupo de viviendas en la colonia "Reparto los 44".

La adjudicación de tales

Pasa a la página 19



AMNISTIA. Continúa en aumento el número de ex rebeldes que solicitan el beneficio político de la Amnistía, informaron ayer, los miembros de la Comisión respectiva: mayor y

Lic. Salvador Andrejulio Azahar, monseñor Modesto López Portillo y Dr. Arturo Argumedo h. Ayer se reunieron con Duarte, para analizar los efectos de la ley.



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

LAS PASARELAS. Personas que tienen que cruzar la doble vía de la 25a. Av. Norte, frente a la Policlínica Salvadoreña, no le dan el uso adecuado a la pasarela que se ha construido en ese lugar para proteger a los peatones. La pereza de subir y bajar, alimenta la irresponsabilidad y permite los riegos de vida.

De San Vicente

Asesinan en Apastepeque a anciano y dos hijos

(San Vicente). En circunstancias aún no establecidas fueron asesinados el lunes pasado como a las 8 de la mañana, tres miembros de conocida familia de Apastepeque, el padre con sus dos hijos. Ellos son: Jacinto Bermúdez Barahona y sus hijos Ernesto y Alcides Barahona Rivera, de 77, 30 y 13 años respectivamente.

Según las hijas del primero, señoras Carlota, Paz, Teresa y Juana

Bermúdez Rivera, las 3 víctimas salieron el sábado de su casa de habitación situada a 150 metros al oriente del parque central de la misma población, con destino a una propiedad ubicada en el cantón "Chamaco", de esta jurisdicción, para traer leña a su hogar.

Creen las informantes que en el trayecto fueron interceptados por desconocidos entre los kilómetros 72-73 de la

Pasa a la página 23

3 cadáveres reconoció juez de Ciudad Delgado

Tres cadáveres fueron reconocidos ayer por las autoridades judiciales de Ciudad Delgado, dos que fallecieron abatidos a balazos y uno en accidente de tránsito.

Gerardo Aguirre, de cincuenta y cinco años, pereció luego de ser arrollado anteayer en el Km. 10 de la Carretera Troncal, por un camión que se conducía a excesiva velocidad y cuyas placas no fueron anotadas por los vecinos del

lugar. La víctima trabajaba en la Fábrica Aurora, S.A., y era muy conocido. Después de las diligencias de ley, su cadáver fue entregado a la Sra. Julia Nerio Vda. de Rojas.

En el cantón Plan del Pino, fueron reconocidos José Aldón García, de 23 años y como a dos metros de él, José Teodoro Portillo, de 21 años. El primero era agricultor en pequeño y residente en ese cantón y

Pasa a la página 28

De Chalatenango

Vecinos sufren falta de alimentos en Las Vueltas

La falta de alimentos, medicinas y otros artículos imprescindibles, tiene desesperados a los habitantes de "Las Vueltas", en el departamento de Chalatenango, informó ayer una fuente militar.

Según los datos, se ha llegado a esa angustiada situación, después de que numerosos terroristas armados se han dedicado a impedir que los vecinos de esa población norteña, puedan dirigirse a Chalatenango o a Ojos de Agua, para proveerse de artícu-

los de primera necesidad, jabón, harina, levadura, medicinas, etc. A quienes osan romper ese cerco, los asesinan sin ninguna contemplación, robándoles posteriormente dinero, prendas personales y otros objetos de valor.

Dicen los residentes en esa localidad, que es urgente que entidades de servicio, lo mismo que la Fuerza Armada, se preocupen de despejar los caminos que conducen a "Las Vueltas", para que

Pasa a la página 23